

## Fahrzeugbrand in Herisau



04.02.2016

**Sachschaden entstand am Mittwoch, 3. Februar 2016, beim Brand eines Personenwagens in Herisau.**

Ein Automobilist fuhr kurz vor 19.00 Uhr von Gossau in Richtung Herisau. Als er eingangs Herisau Brandgeruch wahrnahm und kurze Zeit später auch noch aus dem Motorraum austretende Flammen feststellte, hielt er sein Fahrzeug im Bereich Kreuzweg an. Trotz guter Reaktion des Fahrzeuglenkers und raschem Handeln der Feuerwehr von Herisau konnte nicht mehr verhindert werden, dass der Motorraum vollständig ausbrannte und am Fahrzeug Totalschaden in der Höhe von mehreren

tausend Franken entstand. Personen wurden nicht verletzt.

Zur Klärung der Brandursache wurde der Kriminaltechnische Dienst der Kantonspolizei Appenzel Ausserrhoden beigezogen. Die Ursache für den Brand ist nach den ersten Erkenntnissen auf einen technischen Defekt im Motorraum des Wagens zurückzuführen.

[Zurück](#)